

Putu Dian Marani Kurnianta
Sekolah Tinggi Farmasi Mahaganesha
Jl. Tukad Barito Timur No. 57, Renon, 80225, Denpasar, Bali, Indonesia
E-mail: putudian.mk@farmasimahaganesha.ac.id

Ragil Setia Dianingati
Editor-in-Chief
Generics : Journal of Research in Pharmacy

22 Desember 2024

Yth. Ibu Ragil Setia Dianingati,
Bersama surat pengantar ini kami tertarik untuk mempublikasikan karya tulis hasil penelitian kami dengan judul “HUBUNGAN ANTARA KESESUAIAN TERAPI BERDASARKAN *GUIDELINE* DENGAN KEJADIAN EKSASERBASI PADA PASIEN ASMA RAWAT JALAN RS T DENPASAR” pada Generics : Journal of Research in Pharmacy yang Ibu kelola.

Kami mengonfirmasi bahwa karya ini bersifat original dan belum pernah dipublikasikan sebelumnya pada jurnal ilmiah atau bentuk media publikasi lainnya, dan tidak sedang dalam proses *review* untuk publikasi di media lain. Penelitian ini sudah mendapatkan izin dari rumah sakit lokasi penelitian dan keterangan layak etik sebagaimana terlampir.

Dalam artikel ini, kami melaporkan hasil penelitian dengan topik yang masih belum banyak dilakukan, yaitu pendalaman evaluasi pengobatan asma dalam kaitannya dengan kejadian eksaserbasi akut. Penelitian-penelitian sebelumnya kurang berfokus pada penilaian rasionalitas pengobatan yang mengikuti panduan tata laksana pengobatan secara keseluruhan. Oleh karena itu, penelitian ini menggunakan pedoman manajemen asma berdasarkan *Global Initiative Strategy for Asthma 2023*. Melalui publikasi pada Generics : Journal of Research in Pharmacy, kami berharap hasil evaluasi pengobatan pada penelitian kami dapat memberikan kontribusi berupa masukan terhadap aplikasi praktis pada pelayanan farmasi klinis pasien asma serta inisiasi untuk kelanjutan pengembangan metodologi pada penelitian berikutnya.

Kami menyatakan tidak ada konflik kepentingan dalam proses publikasi ini.

Segala korespondensi terkait naskah ini dapat dikirimkan melalui surat elektronik penulis korespondensi. Terima kasih atas pertimbangan Ibu pada naskah ini.

Hormat kami,
Penulis Korespondensi



Putu Dian Marani Kurnianta